



MEDIENMITTEILUNG

Das Nendaz Snow Vibes Festival begeistert bei seiner dritten Ausgabe knapp 10'000 Festivalbesucher.

Mit dem Snow Vibes Festival, das am Wochenende von den Bergbahnen Nendaz und Veysonnaz im Gebiet organisiert wurde, feiert die Wintersaison zum Abschluss einen letzten Höhepunkt.

Am Samstag teilten sich die drei Electro-Größen NERVO, R3HAB und W&W die Bühne auf 2'200 m ü. M. Alle drei Acts waren vergangenes Jahr unter den Top 100 des DJ Mag vertreten und kommen zusammen auf 5 Millionen Instagram-Followers und 35 Millionen monatliche Abonnenten auf der Streaming-Plattform Spotify. Eine tolle Werbung also für die Feriendestination 4 Vallées!

Auftakt zum Festival vor der atemberaubenden Kulisse bildeten NERVO aus Australien. Die beiden Schwestern zeigten sich begeistert vom Panorama, sorgten mit ihrer farbenfrohen Show für Stimmung ab dem ersten Song und genossen nach ihrem Set sogar das Bad in der Menge. Ihren Platz an den Turntables übernahm R3HAB, der sich mit seinen 20 Millionen Streams vergangenes Jahr Platz 14 der besten DJs der Welt holte. Zum Schluss des 1. Festivaltags heizte das niederländische Duo W&W (Rang 16 der Top 100 des DJ Mag 2023) die Stimmung mit ihren Remixes weiter an.

Am Sonntag hallten dann die ikonischen Rock-Riffs der legendären Gotthard und der Walliser Band Worry Blast durchs Tal und bescherten dem Publikum ein unvergessliches Finale.

Die Organisatoren zeigen sich zufrieden mit der ausgelassenen und friedlichen Atmosphäre während des zweitägigen Festivals und über den neuen Besucherrekord (fast 10'000 Besucherinnen und Besucher). Damit ist bereits klar, dass im April 2025 eine vierte Ausgabe steigen wird.

Fotos : www.swisstransfer.com/d/9bc2570b-568a-44ff-bd40-1243a82fd759

Download vor dem 15. Mai 2024 - bei Verwendung Copyright angeben

Kontakt: Nicolas Pillet, Festivaldirektor und Verantwortlicher Sales & Marketing der Bergbahnen Nendaz und Veysonnaz, Tel. 078 713 18 05, media@nvrvm.ch